

# 菜の花レポート

メダカがたくさん増えました。  
卵から小さな赤ちゃんメダカも  
たくさん増えています。  
皆さんに楽しんで頂いています。

↑ 焼津市吉永のメダカ&タニシ  
← いただいた青メダカと、  
← いただいた赤メダカです。かわいい！

# 菜の花

特養版

平成26年 8月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花

## 青島小学校の2年生の皆さんが遊びに来てくれました7月7日~16日

グループに分かれ、触れ合いの時間。  
どのグループも和気あいあいでした。



童謡メドレーと一緒に合唱♪

今回は11月に遊びに来て  
くれます。お楽しみに！

子育て・孫育ての頃を思い出され、  
どなたも笑顔でした。

七夕の短冊を飾り付け。  
みなさんの願いが叶いますように

## みんなで大好きなサンドイッチを作りました 7月22日(火)

作って食べると食が進みます



### 今月以降の行事予定 (決定分)

8月20日	華道倶楽部 瀬戸 誕生会
21日	富士 流しそうめん デイ スイカ割り大会
22日	デイ 調理レク ショート たこ焼きを作ろう サンドイッチパイキング 絵手紙倶楽部
26日	デイ おやつレク 白玉ぜんざい
27日	書道倶楽部
29日	ハワイアンフラ KYS
9月3日	とっつこうくつこう
6日	敬老会
10日	書道倶楽部
12日	手芸倶楽部
17日	華道倶楽部
20日	菜の花まつり

### ●編集後記

暦の上では立秋も過ぎ、夕方になると烏帽子山からは ひぐらしの音が聞こえるようになりました。もう夏も後半ですね。夜にはコオロギの鳴き声も聞こえ涼やかな気持ちになります。暑い夏を、菜の花の「流しそうめん」で食欲アップして乗り切っていたら、沢山の皆様にお楽しみいただいています。

●発行 社会福祉法人聖啓会 特別養護老人ホーム菜の花  
電話：054-646-7087 編集 中村



### ひとこと ユニットリーダー 片岡孝治

みなさんお元気ですか。暑い日が続き体調を崩している人も居ると思いますが、なんとかこの暑い夏をのり切つて頑張つていきましょう。

申し遅れました。菜の花ショートステイ、憩ユニットリーダーをさせて頂いています。片岡孝治と申します。ご縁があって、去年の6月から菜の花で働いています。ショートステイの職員として、お客様にご満足いただける、再度ご利用いただける施設になるためにはどうしたらいいかを、望月主任・杉本リーダー、ショートステイ職員と話し合い、考えながら仕事をしています。私が菜の花に入職した時(去年の6月)はショートステイ20室に対して約半数のお客様にご利用いただいています。

しかし最近では、職員・相談員の努力もあり、ほぼ毎日、20名様近くのお客様にご利用いただいています。初めてご利用の方、再度お越しくださいと、大勢の皆様にご利用いただいています。ショートステイということで荷物の確認やお部屋の準備など、特養にはない業務も多々あります。

しかし時間があればお客様と一緒にソファに座ってお話を伺ったり、椅子に座って一緒にお茶を飲んだり、お客様に寄り添って、その方の気持ちを汲み取れるような介護を心がけています。これからも、「菜の花のショートステイを使って良かった」「また使いたい」「もうちょっと居たいよ」とお客様に思っていたいただけるようなショートステイにしていきたいと思っています。これからもよろしくお願ひします。



### これからの行事のご案内

今月以降の行事の予定日が決まりました。

9月6日(土) 敬老会

(前月のご案内日付が間違っていました。申し訳しませぬ。)

9月20日(土) 菜の花まつり

午前十一時ご多忙中とは存じますが、お運びいただけましたら幸いです。

### 菜の花まつり バザーご協力のお願ひ

今年も菜の花まつりを開催いたします。昨年は、まつり、バザー共に大変好評で、殊にバザーの品につきましては、ご家族の皆様にも多大な御協力をいただき、誠にありがとうございました。今年も、楽しみにして下さっているお客様にバザーをお楽しみいただきたく、企画をしています。職員や、関連の皆様、ご家族の皆様でバザー用にご寄付頂ける物品がございましたら、ぜひご協力をお願いいたします。



# 華道倶楽部

7月16日(水)

男性も初参加。奥様をイメージして活けてくださいました。



# 絵手紙倶楽部

7月25日(金)

新鮮な夏やさいを描きました。勢いがありますね!



# ボランティア とっつこうくっつこうさん

7月2日(水)



とっつこう〜、くっつこう〜♪軽快なテーマ曲、皆様もう覚えて下さいましたか?

毎回楽しいお話ありがとうございます。

# ボランティア Fu〜風さん

7月4日(金)

今回の舞踊も優雅で素敵でした!



何が出てくるかな〜ドキドキ手品タイム

尺八の音色と力強い歌声、いつ聴いても感動です。

# ボランティア フルートアンサンブル メイブルさん

7月18日(金)

デイ職員の属するフルートグループが初来所。プロ並みの演奏を披露してくださいました。



# 涼しい時間に近くを散策

7月19日(土)

夏の空気を味わいました。



# 百人一首 板かるたです (読むのが難しいですね) 7月12日(土)



# 菜の花盆踊り & お神輿練り歩き

7月30日(水)

盆踊りにようこそ! 浴衣美人がお出迎え

曲にあわせて自然に体が動きます

見栄を切る良い男ぶり!



お神輿を背に一人ずつ記念撮影しました

# 土用丑の日メニューです

7月29日(火)

ふっくら肉厚の鰻が大好評でした。

